

¿CÓMO SE HACE UN PRESUPUESTO?

La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros, (CONDUSEF), exhorta a las personas a crear el hábito de elaborar un presupuesto, de ser posible, un proyecto anual, el cual puede ayudar a alcanzar metas. En adición, es importante considerar formar un “guardadito” para cualquier tipo de eventualidad, que no es posible prever, mediante la práctica del ahorro.

El presupuesto no debe quedar fuera de organizaciones, finanzas familiares o personales; como ya se ha dicho, es una protección contra eventos extraordinarios.

Durante este tema, mostraremos diversas formas para la creación de un presupuesto. Pero todas las personas son distintas y la forma de organización del dinero no es igual y aplicable para todos.

En la elaboración del proyecto financiero se busca lógicamente el cumplimiento de un objetivo, pero además y muy importante es sentir comodidad al llevarlo a cabo, evitar presiones y tensiones que desencadenen el abandono del presupuesto.

Otro punto importante son las herramientas para la elaboración y seguimiento. Hay quienes prefieren ponerlo en práctica desde su celular, mediante Apps, algunos otros de forma tradicional, con apuntes o en sencillas libretas. El punto es la concientización del proyecto, el seguimiento, no importa el medio, sino su revisión y, desde luego, cumplimiento.